

Les dialogues de paix de la Colombie reprennent à La Havane



La Havane, 2 février, (RHC).- Des représentants des FARC-EP et du gouvernement de la Colombie ont repris aujourd'hui à La Havane les conversations de paix à la recherche d'un accord définitif.

La question Fin du conflit est débattue par les négociateurs. Ils étudient les mécanismes de ratification et de vérification de l'accord définitif de paix qu'ils espèrent signer cette année.

Ces dialogues ont reçu un appui important la semaine dernière par la création, par l'ONU, à la demande des parties, d'une mission politique pour vérifier le cessez le feu bilatéral, une fois établi.

Une commission d'observateurs de la Communauté des États latino-américains et caribéens vient renforcer la légitimité du processus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83025-les-dialogues-de-paix-de-la-colombie-reprement-a-la-havane>



Radio Habana Cuba